



万燈まつり

佐和田

4月27日(火)、春の風物詩「佐和田万燈まつり」が開催されました。今回も河原田8つの常会の見事な万燈が練り歩きました。あいにくの冷たい雨の中での祭りとなり、ビニールをかぶった万燈はちょっと寂しそう。でも、常会の皆さんが苦心して作った万燈は、訪れた観客の目を楽しませていました。

獅子ヶ城・福来い連&ジュニアチーム▼



準優勝 上町・中町▲



優勝 佐高通り▲



▶3位 中組



スピード出し過ぎんなや (交通安全教室)

羽茂

4月14日(水)、大滝小学校グラウンドで、小学生を対象とした交通安全教室が開催されました。1、2年生は歩行訓練を、3年生以上は自転車訓練を行いました。

大滝小の子どもたちは、自転車の運転はとても上手ですが、元気がよすぎて一時停止が少し苦手です。交通指導員から「ちゃんと止まってから左右を確認するんだよ」、「スピード出し過ぎんなや」と指導されると「はい!」と元気よく返事をしていました。

▼自転車訓練



▲歩行訓練



～緑の大切さを学び、守り、育てる～ 『赤泊緑の少年団入団式』と『入団記念植樹』

赤泊

開催される!!



▲入団式

平成16年度赤泊緑の少年団入団式が、4月26日(月)午前9時30分から赤泊中学校で行われました。

今年度入団した34名は、午後から爪の沢キャンプ場で開催された「入団記念植樹」に参加し、キャンプサイト周辺に山桜の苗木80本と、今年度の記念樹「ヤマボウシ」を植樹しました。



▲入団記念植樹

